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No quarto dia do mês de julho de dois mil e vinte e três, às onze horas e quinze minutos, de 1 

forma presencial, no auditório Aloysio de Paula, realizou-se a Reunião Ordinária do Colegiado 2 

da Faculdade de Medicina. A reunião foi presidida pelo Prof. Adauto Dutra Moraes Barbosa, 3 

Diretor da Faculdade de Medicina, estando presentes os membros do Colegiado: Prof. José 4 

Genilson Alves Ribeiro, MCG; Prof. Alan Araújo Vieira e Prof.ª Aurea Lucia Alves de A. Grippa 5 

de Souza, MMI; Prof.ª Raiane Cardoso Chamon e Prof.ª Analúcia Rampazzo Xavier, MPT; 6 

Prof.ª Cristina A. Pantaleão Fontes e Prof. Alair Augusto Sarmet Damas dos Santos, MRD; 7 

Prof. Daniel Pagnin, MSM; Prof.ª Rosa Leonôra Salerno Soares e Prof. Flávio Barbosa Luz, 8 

MMC; Prof. Ismar Lima Cavalcanti e Luis Antônio dos Santos Diego, MCG; os técnicos-9 

administrativos, Leonardo Nunes Couto e Fábio Junior Silva dos Santos, CMM; o 10 

representante discente Davi Shunji Yahiro, DABT. Convidada: Priscilla Vieira de Biasi 11 

Cordeiro, técnica-administrativa da Faculdade de Medicina. Justificaram a ausência os 12 

professores Arnaldo Costa Bueno, Valéria de Queiroz Pagnin e Thiago Pavoni Gomes 13 

Chagas.  A presidência abriu a reunião dando boas-vindas aos novos membros do colegiado, 14 

os chefes de departamento eleitos no último pleito. Em seguida, passou-se à Ordem do Dia: 15 

1) Aprovação da ata da reunião ordinária do dia 06 de junho de 2023. A presidência colocou 16 

em votação, sendo APROVADA por unanimidade. 2) Cessão de professores à EBSERH. O 17 

Prof. Adauto Dutra iniciou o assunto explicando que os professores são livres para escolher 18 

os locais onde desejam trabalhar, porém, no caso de cessão, deve haver uma contrapartida 19 

para a Faculdade de Medicina. A Profª. Áurea Grippa disse que o correto seria gerar um 20 

código de vacância, para que haja a referida contrapartida. O Prof. Adauto Dutra explicou que 21 

fez um pedido via ofício de dez vagas de professor substituto à reitoria para cobrir a carência 22 

de docentes no Departamento Materno-Infantil (MMI). A Profª. Rosa Leonôra explicou que 23 

isso pode causar um problema jurídico, e acrescentou que é necessário que o assunto seja 24 

apreciado em plenária departamental antes de passar no colegiado de unidade. A decisão 25 

sobre o assunto ficou então adiada, uma vez que o MMI precisa avaliar a situação. A Profª. 26 

Áurea Grippa explicou que, caso haja negativa da cessão no departamento, ela poderá 27 

perder a vaga por uma questão de prazo.3) Sobre a mudança para o prédio novo. O Prof. 28 
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Adauto Dutra introduziu o assunto informando que ainda não houve a limpeza do prédio e 29 

que as carteiras dos alunos ainda não chegaram, mas, por outro lado, a energia do edifício 30 

já foi ligada. Ele acrescentou que o provável período de mudança deve mesmo ser entre os 31 

dias 10 e 24 de agosto, conforme já avisado aos departamentos e coordenações 32 

anteriormente. Foi levantada a questão sobre os documentos antigos e o que deveria ser 33 

feito com eles. O servidor Leonardo Nunes disse que há uma tabela a ser procurada, com os 34 

dados de temporalidade dos documentos da UFF. O Prof. Ismar Cavalcanti perguntou se 35 

haverá algum espaço no HUAP reservado à manutenção de parte dos documentos da 36 

Faculdade de Medicina, pois o setor de arquivo está sem espaço e não está recebendo mais 37 

documentos. Ele sugeriu ainda que se formasse uma comissão para cuidar das orientações 38 

sobre arquivamento. A Profª. Rosa Leonôra sugeriu que esse assunto fosse levado ao Reitor, 39 

que é quem pode enviar uma pessoa para auxiliar com a questão da documentação. Todos 40 

concordaram com a sugestão da Profª. Rosa Leonôra, e ficou então acordado que o Diretor 41 

levará o assunto ao Reitor. O Prof. Adauto Dutra informou que, de acordo com e-mail enviado 42 

pelo gabinete do Reitor no dia 27 de junho, não haverá colocação de catracas eletrônicas no 43 

prédio novo da Faculdade de Medicina. A Profª. Raiane Chamon questionou se poderia haver, 44 

de algum modo, a limpeza da sala nº 19, sob responsabilidade do Departamento de Patologia 45 

no prédio do HUAP. Atualmente a sala não está sendo limpa por não constar do contrato com 46 

a empresa responsável a limpeza de laboratórios. Ela solicitou que, se possível, passe a 47 

constar então no contrato a limpeza do referido espaço, pois a questão está causando 48 

transtornos e os professores que utilizam o laboratório estão tendo que efetuar sua limpeza. 49 

4) Utilização das salas de aula do prédio novo da Faculdade de Medicina por outras unidades. 50 

O Prof. Adauto Dutra iniciou o assunto informando que já foi conversado com a 51 

superintendente do HUAP que os departamentos de Patologia e Radiologia continuarão a ter 52 

espaços no prédio do HUAP. A Prof. Analúcia Xavier ressaltou que não há motivo para não 53 

haver aulas de outros alunos que não são do curso de medicina no prédio novo. O Prof. Ismar 54 

Cavalcanti disse que a “casa” será da Faculdade de Medicina, e que, ao invés de saírem 40 55 

alunos para ter aulas fora da Faculdade de Medicina, é preferível que o professor da disciplina 56 
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se desloque. Ele acrescentou que entende que o prédio novo deve atender prioritariamente 57 

aos alunos da medicina. A Profª. Analúcia Xavier explicou que as disciplinas do MPT são 58 

ministradas pelos docentes vinculados à Faculdade de Medicina, e que, sendo disciplinas do 59 

departamento, o acesso de alunos de outros cursos não pode ser negado, o que foi 60 

APROVADO por todos. Às doze horas e cinquenta minutos, nada mais havendo a tratar, o 61 

presidente deu por encerrada a reunião, e, para constar, eu, Priscilla Vieira de Biasi Cordeiro, 62 

lavrei a presente ata, que vai assinada por mim e pelo presidente da reunião de colegiado de 63 

unidade, Prof. Adauto Dutra Moraes Barbosa, Diretor da Faculdade de Medicina. 64 
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Priscilla Vieira de Biasi Cordeiro    Adauto Dutra Moraes Barbosa 69 

Secretária Executiva                                  Diretor da Faculdade de Medicina 70 
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